

GENTE

El juicio contra Al Zaidi

El periodista iraquí **Montazer al Zaidi (1)**, que lanzó sus zapatos en Bagdad al ex presidente de Estados Unidos **George Bush** será juzgado a partir del próximo 19 de febrero, según anunció ayer en un comunicado el portavoz del Consejo Superior de la Judicatura, el juez **Abdel Sattar al Bayrakdar**. A Al Zaidi, bajo custodia desde el pasado 14 de diciembre, día que tuvo lugar el incidente, se le acusa de "atacar a un jefe de Estado extranjero", dijo Bayrakdar. Uno de los abogados del periodista aseguró que el Tribunal de Casación se negó a cambiar la calificación legal de la acusación que pesa sobre su cliente de "ataque a un jefe de Estado", crimen para el que el código penal iraquí establece penas de hasta siete años de cárcel, por la de "insulto" al presidente de un país. El periodista del canal de televisión iraquí Al Bagdadia, con sede en El Cairo, arrojó sus dos zapatos a Bush durante una rueda de prensa conjunta del entonces presidente estadounidense y el primer ministro iraquí, **Nuri al Maliki**. "Este es el beso de despedida, perro", gritó Al Zaidi a Bush, quien consiguió esquivar los zapatos, que golpearon la bandera estadounidense colocada en la sala. En el mundo árabe, el mismo acto de mostrar la suela del zapato es considerado una terrible ofensa.

Dirigentes del Gobierno y la oposición en Francia coincidieron ayer al tachar de "inaceptables" las nuevas declaraciones del polémico obispo **Richard Williamson (2)**, quien dijo que no piensa retractarse de su negación del Holocausto. "Le aconsejo que vaya a Yad Vashem (el Museo de la Historia del Holocausto de Jerusalén)" y, una vez haya recorrido todas sus instalaciones, veremos lo que dice cuando salga", declaró el ministro francés encargado del plan de relanzamiento económico, **Patrick Devedjian**, en alusión a las últimas provocaciones del obispo. El ministro subrayó, en declaraciones a *Radio J*, su desacuerdo con la decisión del **Papa Benedicto XVI** de revocar la excomunión que pesaba sobre Williamson y otros cuatro obispos seguidores del cismático **Marcel Lefebvre**. En una información que publicará la revista alemana *Der Spiegel* la próxima semana, Williamson dice que, antes de retractarse, tiene que revisar las pruebas históricas. "Si encuentro pruebas me corregiré, pero eso necesitará tiempo", añade.

Un consorcio de investigadores europeos y norteamericanos ha descubierto tres nuevas características genéticas relacionadas con el infarto agudo de miocardio y ha confirmado otras seis identifica-

das en estudios anteriores. El estudio se ha llevado a cabo en 3.000 personas que han sufrido un infarto agudo de miocardio antes de los 60 años, y los han comparado con los de otras 3.000 personas sanas que han actuado como control. España ha participado a través del Instituto Municipal de Investigación Médica (IMIM-Hospital del Mar), de Barcelona, y el Hospital Josep Trueta, de Girona. Según el coordinador del grupo de investigación del IMIM-Hospital del Mar, **Roberto Elosua**, "estos resultados confirman la importancia de los niveles de colesterol y de los mecanismos de inflamación" y a largo plazo pueden ayudar a desarrollar nuevos fármacos para prevenir y tratar la enfermedad.

El director francés **Claude Chabrol (3)** recibió ayer un doble homenaje de la Berlinal, ya que además de la Cámara de Oro en reconocimiento a toda su carrera llenó hasta más allá del aforo permitido la sala donde se estrenó su última película, *Bellamy*, interpretada por **Gerard Depardieu**. "Es la primera vez en mi vida que escribo expresamente para un actor y trato de hacer que el espectador vea a través de mi film el interior de Gérard Depardieu", explicó Chabrol, quien considera que la cinta es algo biográfica.

